



VISIÓN

Consolidar al Centro de Estudios Teológicos como una institución de educación superior eficiente en la formación de obreros cristianos, con un sólido fundamento bíblico y pentecostal, que sean agentes de transformación social a nivel local, distrital, nacional y/o transcultural.

MISIÓN

Formar teológicamente a hombres y mujeres con un profundo espíritu de servicio y amor a Dios a través de un proceso aprendizaje sustentado en las Sagradas Escrituras y la doctrina pentecostal de las Asambleas de Dios. Buscamos formar ministros que reflejen el carácter de Cristo mediante el conocimiento, manejo, aplicación y defensa de la Palabra de Dios y que lleve la luz del Salvador a un mundo en necesidad.

“Y Esdras había dedicado su corazón a estudiar la ley del Señor, y a practicar, y a enseñar sus estatutos y ordenanzas en Israel.”

Esdras 7.10

Las Asambleas de Dios
Quillota 575, Viña del Mar, Chile
Email: cetnortechico@gmail.com

CET

LAS ASAMBLEAS

DE DIOS CHILE



REGLAMENTO

INDICACIONES GENERALES

El ser parte de CET es un privilegio y responsabilidad, donde cada alumno lo debe considerar como prioridad en su vida. Esto significa que al tomar una cantidad de asignaturas implica que debe ser con Buen Rendimiento no sólo académico, sino que también principalmente con un compromiso espiritual. Complementado con el pago permanente y oportuno de sus mensualidades.

Semestralmente debe inscribir sus asignaturas en la plataforma www.cetad.cl En la cual debe subir a la plataforma su Carta Pastoral actualizada y vigente.

INDICACIONES ACADÉMICAS

Cada asignatura consiste en 2 horas de clases semanales de 40 minutos cada una. Teniendo un total de 32 horas semestral (4 meses) o Modular de 2 meses.

Las clases serán impartidas en Línea, vía zoom u otra plataforma. En cada clase el/la estudiante deberá tener su cámara encendida.

INDICACIONES DE PRESENCIALIDAD

I.-ASISTENCIA: La asistencia mínima de aprobación es del 80% de las horas totales de clase de su asignatura. Todo estudiante que registre en cualquier asignatura una asistencia inferior al 80% será considerado REPROBADO. En ese caso, habrá perdido la posibilidad de recuperar los contenidos debiendo

El Centro de Estudios Teológicos del Distrito Norte Chico, CET DNCH es un centro de capacitación para todos aquellos que son llamados por Dios a Su servicio.

Nuestro objetivo es formar teológicamente a hombres y mujeres con un profundo espíritu de servicio y amor a Dios a través de un proceso de enseñanza - aprendizaje sustentado en las Sagradas Escrituras y la doctrina pentecostal de las Asambleas de Dios. Formar ministros y ministras que reflejen el carácter de Cristo mediante el conocimiento, manejo, aplicación y defensa de la Palabra de Dios y que lleve la luz del Salvador a un mundo en necesidad.

El CET tiene como documento de Planificación Curricular el Plan Básico, Versión 2021, del Servicio de Educación Cristiana de las Asambleas de Dios, diseño elaborado y aprobado por los Superintendentes y Directores de Educación Cristiana de Países miembros y de la Comisión Administrativa del Servicio de Educación Cristiana de Las Asambleas de Dios de Latino América y el Caribe.



cursarla nuevamente. Como las clases son vía zoom u otra plataforma, cada estudiante deberá tener la cámara encendida y conectarse en el horario correspondiente.

II.- INASISTENCIAS: Cada hora de clase no cursada cuenta como una inasistencia. Es responsabilidad del estudiante cuidar el porcentaje asignado para no desaprobar o perder la asignatura. Para ser promovido debe tener sólo 3 inasistencias (6 horas de clases) tanto en la modalidad semestral 4 meses, o modalidad modular 2 meses.

INDICACIONES DE EVALUACIÓN

I. PROMOCION: Se utilizará la Plataforma Moodle, donde cada alumno(a) debe mantener comunicación con el Profesor a través del correo electrónico habilitado para esto.

La calificación mínima para la aprobación de una asignatura es de 70% (setenta por ciento). Esta calificación será el resultante de los promedios y proporciones de las notas que cada profesor registre de acuerdo con los requisitos estipulados en los Planes de Curso. La calificación de las materias partirá de una nota mínima de 10% (diez) y una máxima de 100% (cien).

Toda asignatura con una calificación **inferior** a 70% se considerará “reprobada”. El estudiante que quedare reprobado en una materia perderá la posibilidad de recuperarla debiendo cursarla nuevamente.

El alumno(a) que no asista a una prueba, exposición, examen previamente avisado tendrá una segunda oportunidad con un descuento de 10% pto. Los trabajos que no se entreguen oportunamente tendrán de 5% a 10% puntos de descuento según lo indique el profesor de la asignatura en su Plan de curso.

El último día de clases de cada período los estudiantes tendrán publicadas en la plataforma las evaluaciones finales de cada materia.

RETIRO

El retiro deberá acreditarse por escrito a la Secretaría Académica, durante el primer mes de clases del semestre respectivo, en la modalidad modular para ser retirado de la plataforma. De no ser, así deberá cancelar las mensualidades comprometidas en el semestre o módulo respectivamente.

El abandono de un ramo se tomará en cuenta para evaluar su permanencia en el Centro de Estudios Teológicos.



FINANZAS

El estudiante debe pagar al momento de su inscripción la MATRÍCULA ANUAL y 4 MENSUALIDADES (semestral) o 2 MENSUALIDADES (modular) cada fin de mes. Se debe cancelar en la cuenta del Banco que corresponda a la sede que haya inscrito sus asignaturas. Mantener el pago mensualmente al día.

BECA HIJO(A) DE PASTOR

Requisitos:

Pagar la matrícula anual, al momento de su inscripción.

Ser hijo/a de Pastor/a de Las Asambleas de Dios, en servicio activo con credencial ministerial vigente. El o la postulante debe depender económicamente del Pastor/a.

Tener al término de cada año académico, un promedio de asistencia, superior a 89%, con relación al total de clases sistemáticas impartidas.

PR. JOSÉ HERRERA RODRÍGUEZ
DIRECTOR CET DNCH AD



VIÑA DEL MAR, 2023